

9. VIABILIDAD ECONÓMICA DE LAS MEDIDAS CORRECTORAS Y LA VIGILANCIA AMBIENTAL

A la fecha de emisión del presente Estudio resulta inviable realizar un presupuesto realista para la puesta en práctica de las medidas correctoras y la vigilancia ambiental. Debido a la naturaleza de estos trabajos, se debe disponer de los Proyectos de Ejecución pertinentes, ya que son esenciales para fijar intensidades de vigilancia, periodicidades de Informes, establecimiento de puntos de control definitivos y duración del proceso de vigilancia.

Estos factores además deberán ser previamente consensuados entre las partes implicadas en el proceso, conforme a la normativa vigente y a la afección real de dichos Proyectos sobre el medio ambiente.

También se desconocen actualmente la naturaleza de las analíticas a realizar así como el método a utilizar para la toma de muestras y la realización de las analíticas, por lo que es imposible valorar el Plan de manera conveniente.